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请大伙儿想一想：这样的小便宜怎么能占？这样的缺德事怎么能干？

市民魏先生是一名货车
司机，近日，魏先生向记者反

映：宁连、宁通高速公路南京
路段上的不少护栏遭到人为

毁坏，每段护栏衔接点上的固
定螺栓被大量拆卸盗走，导致

原应起到安全护卫作用的护
栏变得脆弱不堪。
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昨天下午，记者驱车前往

宁通高速公路南京段，在宁通
高速177公里处有一股匝道，
该匝道是车辆取道宁通高速往
扬州方向去的必经之路。然而，
记者看到，从该匝道一路下来，
各段护栏衔接处的螺栓缺损严
重，在共计 9个螺栓中，有的

只有中央一个长螺栓尚在，其
他8个螺栓全都不见了踪影，
留下两排空空的洞眼。还有一
个衔接处，9个螺栓全部被拆

了，两段护栏完全耷了下来。
在雍六高速往宁连高速

的匝道上，接连几百米的路段
上，护栏螺栓缺损的现象更为
严重，不少护栏完全脱离。
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经常在高速路上跑车的

魏先生说，江北南京段的高速
路有不少路段都存在这种情
况，不管是匝道还是常规路段
两侧的护栏，螺栓缺损非常普
遍。不过，匝道边的护栏如果
出现螺栓缺损，危险更大。

“因为匝道上常常会出现车
辆撞击护栏的情况，如果螺栓

缺损，车辆很容易冲断护栏，
飞向高速路外或者坠下匝道，
这样造成人员伤亡和财产损

失的可能性就更大了。”
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了解内情的李先生说，这
些不翼而飞的螺栓其实是被
一些贪小便宜的人拆卸、偷盗
走的。李先生说，这些偷盗螺

栓的人都很精明，他们一般不
会偷盗护栏，因为偷盗护栏目

标太大，而偷盗螺栓则要安全得
多。他们偷了螺栓后再转卖出

去，弄点小钱。南京市公路管理
处江北路政大队的张副大队长
说，这是个很普遍的问题。护栏
螺栓属于路政设施，蓄意破坏路
政设施属于违法行为。张副大队
长表示，对于螺栓缺损的护栏，
他们将尽快派人修复、更换。

六合高速交巡警大队负责
人表示，护栏螺栓缺损一事，他
们已向路政部门作了反映。
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31岁的王芳婚前检查时处女膜被医院弄破，懊恼的王芳决心要讨个说法
“想不到我的‘第一次’

竟被医院夺去了。”31岁的
王芳（()）说起这段遭遇，

不禁黯然神伤。昨天，王芳的
男朋友刘刚（*)）来到那家

医院讨说法。
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下个月底，将是刘刚和王

芳的大喜之日。今年33岁的
刘刚和31岁的王芳都是南京
人，算是大龄青年了。去年8
月份，他们经人介绍相识，经过
一段时间的相处，他们决定今
年年底前结婚。

10月 16日，刘刚和王芳

相约，来到南京某医院进行婚
前检查。但是在检查前，医生

建议他们，既然结婚后就打算
要孩子，还不如来个孕前检

查，比婚前检查全面多了，价
钱也不贵。他们一听，欣然同
意。交了钱后，便来到专门的
孕检室，进行全方位的检查。
“医生让我躺到床上去，

我很配合，她用手指为我检查
阴道时，我感觉下身很疼，还

忍不住叫了一声。” 王芳回
忆，但当时她也没去多想。检
查好之后，王芳去洗手间小
解，看见尿液里夹杂了血丝。

隔了两天之后，王芳总觉
得下身有点异样，便向一个懂
医的朋友咨询。这个朋友告诉

她，医生在检查阴道时，应当询
问患者有无性交史，这家医院

的医生没有询问就检查，是违
规操作，并建议王芳去检查一
下，看看处女膜有没有破裂。

“我一直打算要把我这
最珍贵的礼物在新婚之夜献
给我的爱人，但想不到我的
‘第一次’ 竟然被医院夺去
了。”王芳告诉记者，为了这
个事情，她哭过好几次，总觉
得这个事情发生后，会影响他

们将来的夫妻感情。“这在我
们的心里，肯定会埋下阴
影。”王芳说。
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昨天，记者在刘刚的带领

下，来到该医院核实情况。医
院的负责人告诉记者，这是王

芳缺乏常识所造成的。
“你想想，他们是来做孕

前检查的。什么叫孕前检查
啊，就是要孩子了。要孩子了
还能没有性生活吗？”这位负
责人说，“检查之前，我们医
生问她，有没有过生育史、流
产史，等等，她都一一回答没
有，谁会想到要孩子的女人会

没有过性生活呢。再说，这也
是个常识性问题，你看我们今
天检查一个女学生，我们一叫
她躺在床上，她就很紧张地告
诉我们，她还没有男朋友。我
们医生一听就明白了，检查的
时候也会注意。”不过这位负

责人也告诉记者，经过他们复
检，王芳的处女膜没有破裂，

只是有点损伤。
但王芳显然不同意这位

负责人的解释，她说患者
凭什么要有这样的常识，
医生没问，她也不好意思
说，况且她怎么会知道医
生要检查到里面去呢？王
芳告诉记者，她将为这个
事情讨个说法。
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昨天，我们的女记者特地

在该医院孕检室门口采访了一
些等待检查的女性，当被询问
到“医生在检查前，是不是该
询问有无性交史时”，这些女
性很奇怪地说：“都要生孩子
了，这还有什么需要问的呢？”

江苏圣典律师事务所律师
徐燕君告诉记者，医生在进行

相关检查之前，必须要详细询
问患者的有关情况，这反而是
医生的常识性问题，现在医生
倒过来指责患者缺乏常识，这
是不对的。

而且《妇科学》中对有关医
疗器械的使用也有明确规定，对

未婚患者非经本人同意，不得用
相关仪器对阴道进行检查。医生
在这个事件中，缺乏必要的注意
义务，应当承担相应责任。

现在，王芳的处女膜已经受
到了损伤，肯定会对她的心理造
成伤害，王芳提出适当的赔偿要

求，也是合理的。
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